

**Aux parents des élèves des classes/groupes participant au concert en allemand « Muckemacher »**

Madame, Monsieur, Chers Parents,



L'association *Germanofolies* propose depuis plusieurs années des projets musicaux en allemand pour les établissements du canton. C'est toujours une excellente occasion pour nos élèves d'être en contact avec la langue allemande dans une situation authentique et actuelle. Les artistes invités cet automne sont les **Muckemacher** de Berlin qui interpréteront une dizaine de leurs titres aux rythmes entraînants, entre rocksteady (reggae), ska et cumbia.

Nous nous rendrons au concert le lundi matin **17 novembre à Renens**. Le trajet s'effectuera en bus. Afin que nos élèves puissent profiter pleinement du spectacle, les chansons seront présentées en classe auparavant.

Départ :	Rendez-vous à 9h00 à l'arrêt des bus de la Prairie. Les élèves suivent donc le cours normal prévu à leur horaire en première période, puis se rendent rapidement au lieu de rendez-vous.
Retour :	11h45 à l'arrêt des bus de la Prairie.
Maîtres d'allemand :	M. Abbühl, N. Haldemann, A. Horvath, K. Melnikoff, S. Mottet, D. Schüssler.
Accompagnants :	M. Andujar, D. Bugmann, V. Campiche, M. Cordey, A. de Biase, R. Osorio, M. Pittet, C. Scaiola, H. Torrigiani, O. von Dach.

Vous trouverez, si vous le souhaitez, une description plus détaillée du projet ainsi que les chansons du concert sur le site [www.germanofolies.ch](http://www.germanofolies.ch).

En nous tenant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers Parents, nos salutations les meilleures.

Karina Melnikoff  
Cheffe de file d'allemand

Copie : Conseil de Direction